

令和6年度 2月号



ふようだより

台東区立富士幼稚園
園長 足立 祐子
台東区浅草 4-48-18
電話 3874-2460
fuji-yo@city.taito.tokyo.jp



「豆まきは…します！」

園長 足立 祐子

いよいよ2月。まだまだ寒い日が続きますが、暦の上ではもう春ですね。2月2日は節分です。近年、豆まきの豆の誤飲が発生し、乳児・幼児の豆の取り扱いに注意喚起がされています。家庭であまり食べなくなったお餅や、硬い豆類は、噛んで飲み込むことが少なくなった現代の子供たちにとっては危険な食材となっているようです。本園でも昨年度から、豆まきはするけれど食べない方向に変わっています。何でも危険を取り払うことで良いのかという、教育者としての葛藤はありますが、ご家庭ではよく見守る中で様々な食材に触れる、硬いものはよく噛むことを学ぶ、ということを経験して行って欲しいと願っています。

さて、台東区では令和7年度4月から、公立幼稚園全園での預かり保育が始まります。夕方6時までの預かり保育が実現することにより、条件が合えば就労していても通園できるようになります。そのために、保育の時間帯には専任の保育士さんが入って下さり、安心してお預かりできるようになりました。また、一時預かりも可能になりましたので、有料ではありますが、急な用事や学校行事の際も対応できるようになります。子育て支援のひとつとして、ご活用頂ければと思っています。

そのことも踏まえ、4月から、園でのPTA活動や行事の内容、持ち物など利便性が良くなるように変更があります。また、詳しくお知らせいたします。

今月もよろしくお願いいたします。

